

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan berkat dan kasihNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penulis telah melalui berbagai tantangan dalam menyelesaikan skripsi ini mulai dari tahap menentukan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada salah satu hal yang paling penting dalam pelajaran matematika yaitu kemampuan pemecahan masalah matematis. Sehingga penulis memilih topik penelitian ini agar penelitian ini dapat memberi masukan kepada guru atau calon guru nantinya.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Zainal Abdi Tarigan dan Ibu Kartini Adelina Hutahaean sebagai orangtua penulis yang telah mendukung penulis dengan sepenuh hati sehingga penulis dapat melewati setiap tantangan dalam menyelesaikan skripsi dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan dan arahan yang baik sehingga penulis dapat melalui semua tahapan dalam menyusun skripsi dengan baik. Dan juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd., Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd., dan Bapak Andrea Arifsyah Nasution, S.Pd., M.Sc., sebagai Dosen Penguji, yang telah memberikan kritikan dan saran perbaikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. Kepada Bapak Budi Halomoan Siregar, S.Pd., M.Sc., sebagai Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama kuliah. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Muhammad Badzlan Darari, S.Pd., M.Pd., dan Ibu Elfitra, S.Pd., M.Si., atas

bantuannya melalui validasi instrumen penelitian. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Iwan Pinem, S.Pd., sebagai guru pamong penulis, yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian di SMP Negeri 10 Medan. Kepada Oppung Sibarani, Alm. Tulang Guntar dan Pak Uda Edgar, serta seluruh keluarga besar penulis juga penulis sampaikan terima kasih karena telah membantu penulis selama perkuliahan. Kepada saudara/saudari penulis yaitu Yesica Tarigan, Mutiara Tarigan, Elshaday Tarigan, Valentino Tarigan dan Angel Tarigan, dan seluruh saudara/saudari penulis yang telah memberikan dukungan dengan sepenuh hati selama penulis menyusun skripsi ini penulis juga mengucapkan terima kasih. Dan juga kepada Rikjen Triadmojo Malau, penulis juga mengucapkan terima kasih karena telah membantu dan mendukung penulis dalam melewati setiap tantangan dalam menyusun skripsi. Tidak lupa juga kepada MI-6 (Bintang Sianipar, Cahaya Tambunan, Fransiskus Sinaga dan Maxwell Ompusunggu), penulis ucapkan terima kasih karena telah mendukung penulis hingga penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan dalam penyusunan skripsi ini yaitu Atma Rajagukguk, Yuni Samosir, dll, karena telah berbagi informasi dan saling mendukung dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan juga kepada seluruh teman-teman KKN Siempat Rube IV terutama Lola, Monica, Kezia, Rosa, Alm. Vony, dan Yosicha, penulis ucapkan terima kasih karena selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman sekelas penulis yaitu kelas PSPM E 2019 yang telah membantu memberikan informasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyusun skripsi dengan baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, 24 Januari 2024
Penulis,



Yossie Camelia Sari Br. Tarigan